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borar un Plan de Movilidad 
Urbana que contemple los 
flujos vehiculares y peato-
nales, especialmente en ho-
ras punta y durante eventos 
de alta convocatoria. 

Asimismo, se destacó la 
importancia de mejorar los 
accesos viales y desarrollar 
una red de transporte pú-
blico multimodal, con in-
fraestructura que incluya 
paraderos, ciclovías y vere-
das seguras. 

En paralelo, plantearon 
la pertinencia de definir 
zonas de amortiguamiento 
urbano, con el objetivo de 
resguardar la calidad de 
vida en los barrios residen-
ciales cercanos al terreno. 
Finalmente, se subrayó que 
la participación activa de 
la comunidad —a través 
de mesas de trabajo— debe 
ser un componente esencial 
del proceso, permitiendo 
construir una visión com-
partida del proyecto y an-
ticipar posibles impactos 
negativos sobre el entorno. 

“La Municipalidad de 
Concepción está disponi-
ble para colaborar activa-
mente en la planificación y 
diseño del futuro hospital, 
entendiendo que se trata 
de una obra estratégica 
para la región, pero que 
debe ser socialmente sos-
tenible, urbanísticamente 
coherente y respetuosa del 
entorno urbano”, finalizó 
Muñoz. 

 
Perspectiva del 
personal de salud 

Con el objetivo de cono-
cer la visión de los trabaja-
dores de la red de salud en 
Concepción, desde la Fede-
ración Nacional de Traba-
jadores de la Salud (Fenats) 
en el Biobío, su presidenta, 
Evelyn Betancourt, valoró 
positivamente las gestio-
nes orientadas a concretar 
el nuevo hospital en dicho 
espacio, una alternativa 
que —según explicó— ha 
sido planteada por años 
por parte del gremio. 

“Hay una esquina que 
con buena conectividad 
vial que pudiera albergar 
el Hospital Regional que 
todos esperan”, aseveró, 
subrayando que esta idea 
fue presentada en distintas 
oportunidades a autorida-

des del sector salud, pese 
a los sucesivos cambios de 
directores. 

Para la dirigente, la po-
sibilidad de establecer un 
diálogo concreto entre dis-
tintos ministerios repre-
senta un avance importan-
te. “Nos parece que es algo 
acertado y esperamos que 
rinda los frutos que la po-
blación espera”, señaló, ha-
ciendo hincapié en las limi-
taciones físicas del actual 
HGGB. A su juicio, el ac-
tual recinto “no tiene más 
espacios donde crecer”, lo 
que ha afectado tanto a los 
usuarios como al personal 
de salud. 

En esa misma línea, enfa-
tizó que un hospital clínico 
de alta complejidad que 
además actúa como centro 
de derivación para otras 
zonas del sur del país nece-
sita un espacio acorde con 
su rol. “La ciudad requiere 
un espacio digno para los 
usuarios”. 

A su vez, el coordina-
dor de la Confederación 
Nacional de Profesionales 
Universitarios de los Servi-
cios de Salud (Fenpruss) en 
Concepción, Felipe Torres, 
señaló que la idea de utili-

zar los terrenos del Regi-
miento Chacabuco para un 
nuevo hospital regional no 
es un tema nuevo. 

Según recordó, hace un 
tiempo, el HGGB había soli-
citado al Ministerio de De-
fensa la cesión de esos te-
rrenos anteriormente, pero 
el proceso nunca avanzó. 
“Eso quedó como en la 
historia y al final nunca se 
pudo volver a retomar”. 

No obstante, el dirigente 
sindical expresó su apoyo 
al actual impulso para uti-
lizar esos espacios. “Es una 
muy buena iniciativa lo que 
se está generando”, indicó, 
destacando la importan-
cia de contar con una nue-
va infraestructura para el 
hospital, uno de los más 
grandes del país. 

Torres señaló que la posi-
bilidad de contar con nue-
vas instalaciones no solo 
beneficiaría a los usuarios, 
sino que también permi-
tiría una ampliación en la 
cantidad de especialida-
des médicas que se pueden 
ofrecer. “Es fundamental 
para nosotros que se gene-
ren mejoras considerables 
en la infraestructura, sobre 
todo si esto puede liberar 

como en veremos”, comen-
tó, agregando que aún no se 
tiene confirmación oficial. 

Consultando de igual 
manera al Colegio Médico, 
hasta el cierre de esta nota, 
Diario Concepción no reci-
bió una respuesta.
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Llámese a Concurso Público de Antecedentes, para proveer el Cargo que se indica en 
calidad de Titular para desempeñarse en el Establecimiento de Atención Primaria, 
dependiente del Departamento de Salud de Lota.

REQUISITOS: Lo dispuesto en la Ley 19.378, Estatuto de Atención primaria de Salud 
Municipal y Ley supletoria 18.883. Estatuto Administrativo para funcionarios 
Municipales.

ENTREGA DE BASES Y RECEPCIÓN DE ANTECEDENTES:
En la Secretaría del Departamento de Salud Municipal de Lota, ubicado en calle Carlos 
Cousiño 750 Lota Alto (Ex Cesfam Dr Juan Cartes Arias), desde el 21 al 25 de Julio de 
2025, en el siguiente horario de 09:00 a 16:00 Hrs.

MAYORES ANTECEDENTES
Página del Municipio de Lota, www.Iota.cl, Noticias - Concursos.
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LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO

el día de mañana y generar 
mayores cargos para los 
trabajadores”, afirmó. 

A pesar de su apoyo a la 
propuesta, Torres expresó 
que, hasta el momento, el 
sindicato no ha sido infor-
mado oficialmente sobre 
el avance del proceso. “No 
han comunicado nada, ya 
que todo se ha establecido 
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